

## Detienen otra banda narco en frontera: 1.880 kilos de marihuana incautados

**INVESTIGACIÓN.** *Siete sujetos detenidos: 5 bolivianos, un colombiano y un chileno.*

Un operativo realizado por Carabineros en conjunto con la Fiscalía de Calama, resultó en la incautación de 1.880 kilos de marihuana y la detención de siete personas, quienes están relacionadas con una red de narcotráfico que operaba en la frontera con Bolivia.

Los detenidos incluyen a cinco ciudadanos bolivianos,

un colombiano y un chileno, quienes serán formalizados por delitos vinculados al tráfico de drogas y contrabando.

El procedimiento comenzó el lunes cuando Carabineros, en colaboración con personal del Ejército, realizaba un control fronterizo en el sector de Pampa Vallecito, en la comuna de San Pedro de Atacama. Durante la revisión de tres vehícu-

los estacionados en el lugar, los funcionarios encontraron paquetes con marihuana en su interior, sumando un total de 773 kilos. Los ocupantes de los vehículos, al notar la presencia policial, intentaron huir a pie, sin embargo, no lograron escapar.

A raíz de este hallazgo, la Fiscalía de Calama ordenó allanamientos en domicilios y en uno de ellos se encontraron 1.107 kilos adicionales de marihuana, mientras que en otro se incautaron pequeñas cantida-

des de droga y elementos utilizados para su dosificación. Como resultado, se detuvo a una séptima persona vinculada a la organización.

### MINISTERIO PÚBLICO

Al respecto, el fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro Bekíos, destacó la coordinación entre la Fiscalía y Carabineros, lo que permitió actuar rápidamente para dismantlar esta organización.

"Este procedimiento es un ejemplo del trabajo conjunto



AUTORIDADES REGIONALES DESTACARON OPERATIVO.

entre nuestras instituciones para enfrentar el narcotráfico en la región", señaló.

Por su parte, el general director de Carabineros, Marcelo Araya, enfatizó que esta incautación impide que una gran

cantidad de droga llegue a las principales ciudades del país. "Gracias a este operativo, 1.880 kilos de marihuana no llegarán a su destino y los responsables deberán responder ante la justicia", señaló. 